



PAROISSE NOTRE
DAME-DU-LOIR

14 janvier 2024

2^{ème} dimanche du temps ordinaire

Je suis de plus en plus convaincu que, dans le contexte complexe d'aujourd'hui, la vocation et la mission principales de la petite communauté chrétienne sont précisément celles-ci : entretenir le désir de rencontre, cultiver la liberté à l'égard de tous, dépasser les frontières ethniques, religieuses et identitaires de toutes sortes qui, bien que non écrites, sont néanmoins inscrites de manière très rigide dans la conscience de ces peuples.

Il y a beaucoup d'hommes et de femmes de toutes confessions qui sont encore capables de ce témoignage aujourd'hui, même ici, sur cette terre tourmentée. Mais nous avons aussi besoin du témoignage d'une communauté, qui sache vivre cette liberté, d'abord en interne, dans des contextes ouverts et partagés. Et notre petite communauté chrétienne pourrait faire cette différence. C'est mon rêve et c'est la folie que je voudrais partager avec toute cette petite et bien-aimée Eglise de Jérusalem.

Car, comme je l'ai dit ailleurs, la différence chrétienne ne réside pas dans notre force, nos possessions, notre éventuel prestige. La différence chrétienne réside dans nos choix de réconciliation, de dialogue, de service, de proximité, de paix. Pour nous, l'autre n'est pas un rival, c'est un frère. Pour nous, l'identité chrétienne n'est pas un rempart à défendre, mais une maison hospitalière et une porte ouverte sur le mystère de Dieu et de l'homme où tous sont les bienvenus. Avec le Christ, nous sommes pour tous.

Demandons à la Vierge, Mère de Dieu et notre mère, d'invoquer sur nous son regard maternel de tendresse dont nous avons tous tant besoin, et qu'elle fasse de nous, pour cette nouvelle année qui commence, des protagonistes crédibles de notre désir de paix pour cette Terre Sainte.

Cardinal Pierbattista, Patriarche de Jérusalem

| Agenda de la semaine 03 - 2024 | |
|---------------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| Dimanche 14 janvier | 11:00 : Messe à DURTAL Intention : Henri Aubert et sa famille |
| Lundi 15 | 15h00 : Sépulture de Bernard LETOURNEUX à Daumeray <i>Nous le confions à votre prière</i> |
| Mercredi 17 | PAS DE MESSE à HUILLÉ 9h30 : Rencontre MCR au presbytère 10h00-11h30 : Permanence au presbytère |
| Jeudi 18 | 17h00-18h30 : Permanence au presbytère de DURTAL |
| Samedi 20 | 10:30 : Sépulture de René QUINCHARD à HUILLÉ <i>Nous le confions à votre prière</i> 10h00-11h30 : Permanence au presbytère de DURTAL 16h00-18h00 : rencontre caté pour les enfants de 7 à 11 ans à la salle du jardinet |
| Dimanche 21 | 9h30 : Messe à DAUMERAY |

IMPORTANT : pour des raisons techniques indépendantes de notre volonté, la quête connectée est temporairement suspendue jusqu'à nouvel ordre.

Pour permettre demain que des prêtres, diacres, laïcs, religieux et religieuses puissent se mettre au service de notre Eglise d'Anjou :
"Donnez au denier" !

Je donne au denier sur don.diocese49.org ou par chèque à l'accueil de ma paroisse (ordre : Association diocésaine d'Angers).



vos dons ouvrent droit à l'émission d'un reçu fiscal



PRESBYTÈRE DE DURTAL : 9, place des Terrasses 02 41 76 31 52

notredameduloir@sfr.fr

<https://notredameduloir.diocese49.org/>

Facebook : Paroisse Notre Dame du Loir

